

## 金沢大学 医学展 2024 にて法医学分野を紹介

金沢大学法医学教室の MRT（メディカルリサーチトレーニング）学生が、令和6年11月2-3日（土-日）に金沢大学 医学展 2024 において、法医学や研究内容の紹介を行いました。



金沢大学医学展は医学類生が主体となり、地域の皆様へ金沢大学医学類を広く知っていただくために毎年開催している催しです。今年度は医歯工法プロも協力し、金沢大学 法医学教室の MRT 学生が、「法医学とは何か」や2024年6月に開催された第108次日本法医学会学術全国集会にて発表した研究成果について、ポスターを

準備し、来場者に直接説明を行いました。当日は小さなお子様から医学部受験を考えている高校生、地域にお住まいの皆様、本学の他学部生などさまざまな方々が大勢来場されました。

小中学生、高校生やその保護者の方々に、直接法医学について伝える場として大変貴重な機会でした。こうした活動を通じて、法医学について一人でも多くの方に知っていただき、その社会的意義をご理解いただくとともに、法医学分野を目指す人が一人でも多くなるようにと期待しています。

今日お話しを聞いてくださった方々の中から、いつの日かこの道を志す方が現れてくれればとても嬉しいです。

